
Frau Tillmann berichtet, dass Vodaphone inzwischen mitgeteilt hat, dass es doch 
möglich ist, den bestehenden Mast in Euelen mit zu nutzen und ein weiterer Mast nicht 
erforderlich ist. 
 
Zu Scheiderhöhe regt Ausschussmitglied Pahl an, den Sendemast möglichst weit hinten 
auf dem Gelände zu platzieren.  
 
Ausschussmitglied Becker stimmt dem zu, sofern sich die Höhe der Antenne dadurch 
nicht massiv erhöhe.   
 
Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis 
 


